

# Apretarse el cinturón y austeridad pide Duarte

"Hay que apretarse el cinturón, y adoptar una actitud de verdadera austeridad. No hay que gastar innecesariamente en artículos suntuarios. Hay que limitar el consumo de petróleo y sus derivados", dijo el sábado anterior el ingeniero José Napoleón Duarte en Chalatenango.

El citado funcionario, miembro de la Junta Revolucionaria, visitó esa ciudad, acompañado de sus colegas Dr. José Antonio Morales Ehrlich y del coronel Jaime Abdul Gutiérrez, para dialogar con representantes de los distintos sectores populares chalatecos.

En dos ocasiones hizo uso de la palabra el ingeniero Duarte. Primeramente, para responder a una inquietud planteada por un vecino, sobre el alza inmoderada de

los precios de los artículos de consumo, y las medidas a adoptar por el gobierno para detenerla. Seguidamente, para referirse a la violencia, considerada por el mencionado jefe de Estado, como el peor obstáculo para avanzar con mayor celeridad en el proceso de cambios.

## Alza inmoderada

Inicialmente respondió a la pregunta del vecino de Chalatenango, el Lic. Carlos Federico Paredes Castillo, quien se refirió ampliamente a las causas del alza en los costos, a las medidas a tomar, y a la cooperación que el pueblo debe brindar para su propio provecho, reajustando sus gastos.

— Pasa a la página 58 —

## Distinción a salvadoreño

La Sociedad Argentina de Dermatología, acordó durante su reciente reunión designar al médico salvadoreño, doctor Osvaldo Ramírez C., Miembro Honorario Internacional de la misma "en reconocimiento a sus re-

— Pasa a la página 60 —



## Dejó de existir en esta ciudad Prof. Saúl Flores

Profundo pesar ha causado en los distintos círculos profesionales, culturales, sociales, políticos y populares del país, el fallecimiento del profesor Saúl Flores, una de las más grandes glorias de las letras salvadoreñas, abnegado educador, cuentista, literato, escritor y profundo soñador por la grandeza patria.

El profesor Saúl Flores, desempeñó importantes cargos dentro del desarrollo de la cultura nacional; fue galardonado en varias ocasiones nacional e internacionalmente.

Dirigió planteles educativos; escribió en todos los periódicos salvadoreños; sus escritos traspasaron las fronteras patrias; motivó la atención continental y mundial.

Deja tras de sí, una estela luminosa de grandes alcances en el campo de la cultura salvadoreña; fue ejemplo singular, como

— Pasa a la página 29 —

## Miles de braceros se preparan para cosecha

Miles de campesinos se incorporarán a partir de noviembre próximo al corte de la caña de azúcar, algodón y otros productos agrícolas, dijo el Subsecretario del Ministerio de Agricultura y Ganadería, Cnel. y Lic. José Galileo Torres.

Explicó que el corte de 40 mil manzanas de caña darán ocupación a miles de braceros, así como trabajo a otros 10 mil salvadoreños en su propio campo para convertirla en azúcar, además de los que labo-

rarán en el transporte de la misma a los ingenios del país.

Expuso el Cnel. y Lic. Torres que la actual zafra producirá 4.4 millones de quintales de azúcar, lo que asegura el abastecimiento para la población salvadoreña, con un margen para exportar y lograr divisas.

De los trece ingenios que hay en el país, explicó el funcionario, este año únicamente trabajarán ocho, más uno que quedará de reserva, los

— Pasa a la página 57 —



SEPELIO. En la ciudad de Sensuntepeque, Cabañas, se efectuaron ayer las exequias de los restos mortales del Dr. Melvi Rigoberto Orellana, secretario de planificación del PDC, asesinado el viernes en esta ciudad capital. El sábado se le hizo misa de cuerpo presente en el local democristiano.

## 29 años de su fundación celebró Marina Nacional

Veintinueve años cumplió ayer de su fundación, la Marina Nacional, como una de las unidades representativas de la Fuerza Armada, y con tal motivo, se desarrollaron diversos actos cívicos, religiosos, sociales y deportivos en las comandancias y capitanías portuarias de Acajutla, La Unión, La Libertad y El Triunfo.

En cada uno de los lugares mencionados, desde las 6 horas comenzaron los actos militares con la izada del Pabellón Nacional; luego hubo actos recreativos, desfiles, reconocimientos, etc.

Las comandancias y capitanías portuarias, han funcionado desde hace muchas décadas en los puertos habilitados del país, pero hace 29 años se decretó el Día de la Marina Nacional, el 12 de octubre, conocido como Día de la Hispanidad, por haber sido la fecha del descubrimiento de América por el navegante genovés Cristóbal Colón.

Las ceremonias representativas de la conmemoración, alcanzaron mayor realce en la base naval de La Unión, donde se hicieron presentes altos jefes militares.

## Respaldo para pequeña empresa reclama SCIS

Porque se le dé su verdadera importancia, examinando su situación actual, sus dificultades y planificando, a mediano y corto plazo, una verdadera política para la pequeña empresa, se pronuncia la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS).

Exponen que cuando el actual gobierno definió los esbozos de su política económica, enfocó, como acción prioritaria, el fomento de la pequeña

empresa; sin embargo, las acciones posteriores nos dejan una sensación de escepticismo.

Enumeran una serie de razones que los hace pensar que se encuentran marginados de los programas del gobierno. Las razones que exponen son: 1) Tardanza excesiva en aprobar la nueva Ley de FIGAPE, incluso se rumora la desaparición de nuestro único ente crediticio. 2) La desatención a la

— Pasa a la página 28 —

## Piden Ley de Casación Civil sea didáctica

Los magistrados de la Sala de lo Civil de la Corte Suprema de Justicia deberían de tener facultades para hacer advertencias de los errores que cometen una de las partes en la formulación del recurso de casación.

Así mismo a la actual Ley de Casación hay que introducirle reformas sustanciales, con el objeto que sean un instrumento jurídico didáctico, en el cual se fijen con admirable precisión las causa-

les en que proceda interponer el indicado recurso y esto permitiría poner un poco de orden en tan delicada materia.

Dicha materia tiene rango constitucional, no se le presta la debida importancia que tiene y que sea optativo una crítica analítica y razonada de los respectivos pasajes de la sentencia recurrida que se reputen violatorios o infringidos y si lo estima conveniente citar con pre-

— Pasa a la página 58 —



SIN APARECER. Angustiosa situación vive la familia del señor Francisco Mendoza Mazariego, empleado de LANICA, secuestrado hace tres meses. Espera la familia información de su paradero.

## Guía para licencias

Instructivo sobre cómo adquirir licencia para manejar vehículos automotores, ha dado a conocer el Departamento General de Tránsito, a fin de facilitar las gestiones de los interesados.

Además, envía un comunicado dando a conocer robos y recuperaciones de

— Pasa a la página 25 —



AUSTERIDAD PIDE DUARTE. El sábado anterior la Junta Revolucionaria de Gobierno visitó la ciudad de Chalatenango, donde dialogó con distintos sectores de esa localidad. El ingeniero José Napoleón Duarte, pide a los chalate-

cos, y al pueblo salvadoreño en general, gastar menos en artículos suntuosos, y adoptar política de austeridad en todo.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana